

La Complutense inicia sus elecciones a rector más politizadas - El País - 06/05/2015

La Complutense inicia sus elecciones a rector más politizadas

E. SILIÓ, Madrid

La Complutense, la universidad presencial más grande de España, celebra estos días los comicios más politizados que se recuerdan. No solo por el contexto en el que tienen lugar las elecciones —los recortes presupuestarios y de beneficios estudiantiles (becas y tasas) del Estado se han sucedido desde 2012— sino por el perfil de los candidatos y las polémicas con el Gobierno regional madrileño.

Al cierre de esta edición no se sabía qué dos de los cinco aspirantes iniciales se disputarán en segunda vuelta (el 13 de mayo) el rectorado. Pero las quinielas descartaban al filólogo Dámaso López y al politólogo Rafael Caldulch. Así que la terna se cierra a tres candidatos: el rector José Carrillo, muy enfrentado al presidente regional Ignacio González en los tribunales y en público; Carlos Andradas, que ha sido presidente de la Confederación de Sociedades Científicas de España, y Federico Morán, *ex número tres* de José Ignacio Wert, hasta enero secretario general de Universidades.

El sondeo que elabora la Facultad de Estudios Estadísticos predice que pasarán a segunda vuelta Carrillo y Andradas. Como en ocasiones anteriores, la participación ha sido mayor entre la plantilla que entre los alumnos, que suelen movilizarse más en la segunda ronda.

Carrillo recuerda que las encuestas nunca han fallado con el ganador: Andradas, que perdió en 2011, cuenta ahora con el apoyo de muchos científicos. Y Morán confía en que el voto oculto esté de su parte y que la plantilla y los estudiantes lo vean como un catedrático más —no ha dejado de investigar— y no un infiltrado de Wert para cambiar la universidad desde dentro.
